



Los mayores del Centro de Día de Formentera han celebrado hoy el Carnaval. Un total de 25 usuarios y cinco trabajadores del centro han participado de esta fiesta disfrazándose de cartas de poker con figuras y disfraces que ellos mismos se han encargado de diseñar y manufacturar.

Picas y tréboles negros, así como corazones y rombos rojos han servido para caracterizar una heterogénea baraja de cartas humanas que han dado un punto de color a las actividades que se desarrollen en el centro.

**17 de febrero de 2018**  
**Área de Comunicación**  
**Consell de Formentera**